

Requerirán reconstrucción total 400 escuelas en México tras sismos



México, 25 sep (RHC) Unas 10 mil escuelas presentan afectaciones por los últimos sismos que afectaron el país, de las cuales 400 tendrán que ser reconstruidas totalmente, afirmó este lunes el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño.

Afortunadamente la mayoría de los daños son menores, pero tenemos cada vez un número mayor, cerca ya de 400 escuelas que vamos a tener que reconstruir totalmente, expresó.

Sus declaraciones ocurrieron en la Secundaria 263 'Escuela para Todos, ubicada en la capitalina colonia Popotla, que durante esta jornada reinició el curso escolar.

Ese plantel es apenas uno de los 103 colegios que volvieron a clases en la Ciudad de México; en seis de las delegaciones de la ciudad se dispuso posponer el regreso a las aulas por obras de rescate, escombros o demolición.

Precisó que se continúa con el censo de evaluación de daños, por lo que destacó el recorrido que realizan 60 cuadrillas por las escuelas capitalinas para determinar las condiciones en las que se

encuentran los inmuebles.

Estimó que en dos semanas podrían haber sido revisadas todas las escuelas.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142373-requeriran-reconstruccion-total-400-escuelas-en-mexico-tras-sismos>



Radio Habana Cuba